

## Un week-end en or pour Jaysen Lambercy

### PATINAGE ARTISTIQUE ■

En lice lors des Championnats de Suisse espoirs à Rapperswil (SG) durant le week-end, le talentueux patineur de Lignerolle a remporté un titre qui lui avait échappé d'un rien l'an dernier.

Jaysen Lambercy s'est retrouvé dans une position un peu particulière au moment d'enfiler ses patins et de mettre les pieds sur la glace de Rapperswil. En fait, le pensionnaire du CPA Yverdon portait deux casquettes contradictoires: celle de favori et celle d'outsider des Championnats de Suisse espoirs. La raison? Il y a douze mois, lors de cette même compétition, le patineur de Lignerolle avait fait face à un seul concurrent à sa hauteur, qui lui avait d'ailleurs chipé la médaille d'or. Ce dernier ayant rejoint la catégorie d'âge au-dessus, Jaysen Lambercy est automatiquement devenu l'homme à battre. Sauf que, en parallèle, le Nord-Vaudois ne détenait avant ce week-end que la troisième meilleure marque de l'année. De quoi insuffler un réel suspense au concours saint-gallois.

L'athlète du CPAY a rapidement tranché pour ne garder qu'un seul rôle: celui d'épouvantail. Et qu'importe la pression qui s'est ajoutée sur ses épaules à la suite du programme court de vendredi, lorsqu'il s'est retrouvé quasiment dans la même position que l'an dernier. Soit en tête, avec une avance qui ne lui permettait aucun faux pas. En 2018, Jaysen Lambercy n'avait pas géré au mieux cette situation tellement délicate, deux chutes avaient entaché son programme libre et il



avait vu la médaille d'or lui filer sous le nez pour 0,7 point. «Cette fois-ci, j'ai été gagné par le stress deux jours avant le concours, je n'arrivais à rien, reconnaît le patineur. Ma coach m'a pris à part pour me parler et me rassurer et, le week-end, ça s'est très bien passé.»

### Bientôt en cadets

«Il ne voulait pas connaître pareille désillusion et a magnifiquement géré la pression le samedi. Cela lui a même permis de remporter la deuxième manche», apprécie sa coach Yahel Nicodet. Résultat, le jeune homme de 13 ans a accentué son avance pour s'adjuger un titre qui ne souffre aucune discussion et a, du même coup, amélioré son meilleur résultat de la saison (84,96).

Une victoire totale. «Pour cette fin de saison, l'objectif premier est de maîtriser le double axel et d'acquérir les triples sauts, afin de pouvoir se battre la saison prochaine en catégorie cadets M16», détaille encore Yahel Nicodet.

Autre athlète du CPAY à avoir fait le déplacement à Rapperswil, Léa Brugger n'a pas connu la même réussite que son camarade pour ses premiers Championnats de Suisse. 34<sup>e</sup> après le programme court, elle n'est pas parvenue à tenir son rang le lendemain et s'est classée 41<sup>e</sup>.

FLORIAN VANEY ■

Le repas de soutien de Jaysen Lambercy aura lieu le lundi 4 février à la patinoire de Vallorbe. Apéro, fondue et buffet de desserts pour 70 fr. par adulte et 20 fr. par enfant. Inscriptions jusqu'au 31 janvier au 079 129 32 83.